

19186
886

el viento de Poniente del jalon que marca el Kilometro setenta y cuatro, frente de la casa de Antonio Freites y al Levante de donde cruza la senda de Casillas el arrecife = 4º Camino de Churra. Se dio principio a la medicion en el angulo de Norte de la casa de D. Blas Lopez, y que la habita el mismo, terminando dicha medicion frente de la casa de D. Dolores Peralta, que habita Rafael Ayala a los diez y ocho metros del angulo del Mediodia de la misma, en donde se coloco el hito = 5º Carretera de Albacete: Dio principio la medicion en el angulo de Norte de una casa de D. Alfonso Marin y que habita Juan Garcia Castillo, terminando los mil seiscientos metros a los treinta y cinco metros de la fachada del Mediodia de la casa de Tomaz Alba Belchí, en la direccion de Mediodia a Norte en donde se coloco el hito = 6º Camino viejo de Oriuela.

Dio principio en el angulo de Norte de la casa de Francisco Serrano y que habita el mismo, la medicion de los mil seiscientos metros que terminaron frente del angulo de Levante de la fachada principal de la casa de Andres,

y que la vive Maria Gonzalez, y a veinte metros de la acquia de Castelidre en direccion del Mediodia, en donde se coloco el hito = 7º

Camino de la Mora: Dio principio la demarcacion en el angulo de Levante de la casa numero treinta y seis, propria de los herederos de D. Martin Torres, y que hoy la habita Jose Martinez Lopez y ha terminado con los mil seiscientos metros frente de una barraca de D. Alfonso